

Coinciden Amcham y Moody's que no se alcanzará avance de 6.3%

# Ven menor crecimiento del previsto por SHCP

Sugieren contener caída de inversión, crear más empleos y acortar inflación

FRIDA ANDRADE  
Y AZUCENA VÁSQUEZ

La economía mexicana no alcanzará el crecimiento de 6.3 por ciento previsto por Hacienda, de acuerdo con estimaciones de Moody's y la Cámara de Comercio Estadounidense en México (Amcham), por su acrónimo en inglés.

En el documento "Perspectivas macroeconómicas globales 2022-2023", la calificadora estima que este año México crecerá 5.5 por ciento.

La Amcham es todavía más conservadora, pues estima que la economía avanzará 5 por ciento.

"Las expectativas iniciales de un crecimiento de 6 por ciento para 2021 se han ajustado a la baja, hacia 5 por ciento", expuso Luis Foncecerra, asesor económico de

Amcham, en el Foro Económico 2021 de ese organismo.

Detalló que hay tres retos fundamentales para alcanzar un mayor crecimiento.

En principio, se requiere contener la caída en la inversión, además se debe acortar la brecha laboral de más de 17 millones de personas y, por último, hay una inflación alta, que para 2021 se calcula por encima de 6 por ciento, detalló Foncecerra.

Para que México logre un crecimiento sostenido, los niveles de inversión deben representar 25 por ciento del PIB, además de apoyarse de un Estado de Derecho, respecto a varios aspectos, dijo.

Contar con una economía sostenible y competitiva entre México y EU es una prioridad para establecer negocios, resaltó Vladimiro de la Mora, presidente de este organismo.

"Una prioridad para la comunidad binacional de negocios es ser aliados de una recuperación exitosa y contribuir a consolidar una eco-

nomía sostenible, incluyente, resiliente y competitiva", mencionó De la Mora.

Daniel Becker, presidente de la Asociación de Bancos de México y director general de Grupo Financiero Mifel, destacó el valor de la banca y el uso de las nuevas tecnologías para aportar al crecimiento mexicano.

"Con sus altos índices de capitalización y una enorme liquidez, la banca es un factor de crecimiento para México.

"La digitalización juega un papel importante, hoy existen 64 millones de usuarios de banca por internet -con un crecimiento del 21 por ciento en lo que va de año-. Crear incentivos para la formalidad es clave para un crecimiento sostenible", explicó Becker.

Amy Glover, presidenta y socia fundadora de Agil(e), dijo que en un contexto global complejo se requiere ser proactivos para aprovechar las muchas ventajas que tiene México.

Para el próximo año,

*Vladimiro de la Mora, presidente de la Amcham*

**Una prioridad para la comunidad binacional de negocios es ser aliados de una recuperación exitosa y contribuir a consolidar una economía sostenible, incluyente, resiliente y competitiva.**



Moody's y Amcham coinciden en que el crecimiento será de 3 por ciento.

En tanto, según Moody's, la inflación en 2022 bajará a 3.7 por ciento y de 3.2 por ciento en 2023.

En su reporte, menciona que la pandemia sigue siendo una fuente de incertidumbre, además del riesgo en las interrupciones de la cadena de suministro y la escasez del mercado laboral.